

校章デザインの補作案が協議されました。

令和5年7月20日

3区中学校統合実行委員会 事務局



来年4月の東頸中学校の開校に向け、皆様のご理解とご支援をいただき誠にありがとうございます。

さて、6月26日(月)に、3区中学校統合実行委員会第6回全体会議と第6回校名・校歌・校章部会を開催しましたので、以下のとおりお知らせいたします。

★東頸中学校の開校を祝う会の実施が承認されました

全体会議において、小酒井後援会部会長から、東頸中学校の開校を祝うことと、後援会の設立の記念の会と併せて統合実行委員会の解散の会を兼ねることを目的に、開校を祝う会を開催することが報告され、承認されました。今後、後援会部会の中で、内容を協議してまいります。

★校章デザインの選定に係るアンケートを実施します

校章デザインの補作者である株式会社U・STYLEの松浦和美さんやスタッフの方から素案の説明を受け、意見交換をしました。その後、補作者から提示のあった各種色彩案やデザイン案を基に次の2点に絞り込みました。この2点の校章デザインのうち、どちらを東頸中学校の校章とするか決めるため、3区の小学4年生から中学生までと、住民の皆様にはアンケートを実施することになりました。デザイン意図など詳細については、別途お願いするアンケート用紙をご確認ください。

<既存の校章を組み合わせたデザイン>

【カラー】



【単色】



<新規のデザイン>

【カラー】



【単色】



【お詫び】

第4号で校章デザインの補作者である株式会社U・STYLEの松浦和美さんの経歴を紹介させていただきましたが、一部誤りがありました。下記のとおり訂正し、お詫びいたします。申し訳ございませんでした。

【補作者】 松浦 和美 氏

株式会社U・STYLE 代表取締役。安塚区出身。「よしかわ杜氏の郷」のリーフレットやポスター、ラベルデザインなど、県内企業や各種イベントのロゴ及びポスター等の作成に数多く関わる。

前号のたよりを配布した後に開催した部会の検討状況と、今後の予定を掲載しています。

- 学校運営協議会・地域青少年育成会議組織検討部会
6月8日 第2回部会（会場：大島中学校）
 - ・地域青少年育成会議の組織や活動に関する検討状況の報告
3中学校の地域青少年育成会議では、組織体制や活動についての検討・協議を重ね、3つの育成会議を1つに改組し、各育成会議がこれまで行ってきた特色ある活動を尊重しつつ、新たに3区で統一的に取り組む活動を実施していくこととした。
 - ・学習参観
【1年生】理科「物質の分類」
【2年生】音楽「鑑賞 交響曲第5番」
【3年生】社会「民主化と日本国憲法」
 - ・意見交換
<主な意見>
 - ◇東頸中学校になったときに、少人数の強みを生かした授業を展開してほしい。
 - ◇安塚中、大島中の生徒が安心して授業を受けられる環境の中で、個々の良さが発揮できるようにしてほしい。
 - ◇大島中学校が目指す子ども像「ふるさと大島を愛し、心やさしく、たくましい大島っ子」は、大島っ子を育む会の趣旨、目的でもある。このフレーズを少し変えて、統合後の大浦安を愛する子どもたちにしっかり育ててほしい。
 - ◇新しい中学校も、できる限り地域と関わりをもってもらいたい。統合実行委員会の部会でも、新しい学校と地域が連携する活動を検討していきたい。
 - ◇統合後の保護者の励まし、統合後の先生方の気持ちを一つにして子どもたちの活気をいかに高めていくか、一丸になって取り組んでほしい。
 - ◇よさこいを通して3区の中学校が一体になれるよう体育祭で取り上げていただけないか、検討してほしい。体育祭となると、統合前に活動しないと間に合わないので、検討していただきたい。
 - ※ 第3回部会は6月27日に安塚中学校、第4回部会は7月12日に浦川原中学校で開催しました。検討状況は、次号でお知らせします。
- 後援会部会
6月22日 第2回部会
 - ・後援会組織の検討
安塚中学校、浦川原中学校、大島中学校の各後援会（浦川原中学校は同窓会）会則を基に新たに会則を作成するため、主に組織、役員、会費について検討した。
 - ・開校を祝う会の検討
【決定事項】
東頸中学校の開校を祝うことと、後援会の設立の記念の会と併せて統合実行委員会の解散の会を兼ねることを目的に開催を決定する。
- ※ 第3回部会は、8月頃に開催予定
- 校名・校歌・校章部会
6月26日 第6回部会
 - ・校章デザイン補作者との意見交換と補作案の絞り込み
 - ・校章デザイン選定に係るアンケートの検討
- ※ 第7回部会は9月上旬に開催予定
- 通学部会 第3回部会は、9月に開催予定
- PTA部会 第8回部会は7月11日に開催予定